



Coloca Standard & Poor's a Argentina en *default*

El gobierno de Argentina no logró ayer un acuerdo con los fondos "buitre", por lo que prácticamente entró en suspensión de pagos y la calificadora Standard & Poor's colocó su deuda soberana

en "default selectivo", aunque existen versiones de que en el corto plazo los bancos argentinos podrían llegar a un convenio con los "buitres" comprando sus títulos de deuda.—C. Zepeda—PÁG. 11

Crisis de deuda

Argentina no logra acuerdo y cae en 'default'

➔ Podría ser fugaz la suspensión de pagos, por convenio entre bancos y fondos buitre

CLARA ZEPEDA
clzepeda@elfinanciero.com.mx

El gobierno de Argentina no alcanzó ayer un acuerdo con los fondos 'buitre', por lo que entró prácticamente en suspensión de pagos, y la calificadora Standard & Poor's (S&P) colocó la deuda soberana de este país en 'default selectivo'.

Axel Kicillof, ministro de economía de ese, negó que el país esté en default, e indicó que el país se rehusó a pagar de más porque pondría en riesgo su economía.

Con esto, el país se negó a cumplir con la sentencia del Tribunal Federal de Nueva York, la cual fue

dictada por el juez Thomas Griesa, de pagar a todos sus acreedores del default de 2001, de la misma manera, por lo que "técnicamente", podría decirse que el soberano cayó en incumplimiento de pago.

Axel Kicillof arremetió contra las calificadoras de riesgo sobe-

rano, al describirlas como carentes de credibilidad, luego de que hace siete años no visualizaran la crisis "subprime" de Estados Unidos, que originó la peor crisis desde la Gran Depresión en 1929.

Daniel A. Pollack, designado para las negociaciones entre Argentina y los tenedores de bonos, dijo en un comunicado que no hubo un acuerdo, por lo que "Argentina está inminentemente en un 'default', y no es una mera condición técnica, sino un hecho real".

Ahora existe la posibilidad de que bancos argentinos y empresas lleguen a un convenio con los fondos, por lo que Argentina estaría poco tiempo en 'default'.



AXEL KICILLOF. El funcionario de Argentina al anunciar que no hubo acuerdo.